

Vecinos de Villa Alegre implementarán 18 cámaras de vigilancia para brindar mayor seguridad al sector

“Por una Villa Alegre y Segura” es el nombre del proyecto que la directiva de la Junta de Vecinos de Villa Alegre de Quillota, se adjudicó gracias a la postulación del 8% FNDR del Gobierno Regional, para aumentar la seguridad en dicha comunidad. Los recursos ascienden a más de 7 millones de pesos, y con esto, se podrán instalar 18 cámaras de seguridad para el resguardo de los vecinos.

Contentos se mostraron los vecinos en la reunión donde se dio a conocer la iniciativa. Angela Cisterna, presidenta Junta de Vecinos Villa Alegre, dijo que “este proyecto consiste en la instalación de 18 cámaras de televigilancia instaladas en diferentes puntos de la villa. Para los vecinos, esto genera tranquilidad porque estamos más resguardados, ya que es una herramienta disuasiva para los delincuentes. Estamos muy contentos con la adjudicación de este fondo”.

Anuncio Patrocinado

En esa línea, Mauricio Jara, vecino Villa Alegre, dijo que “esto es excelente porque nos aporta mayor seguridad a nosotros como vecinos y podemos estar más alerta, poder tener mayor vigilancia, para estar atentos si hay algún desman o alguien intenta robar”.

Jaqueleine Guajardo, vecina Villa Alegre, dijo sentirse “más tranquila sabiendo que existen cámaras en casi toda la villa, por lo menos en los pasajes más importantes y con eso nos sentimos más resguardados. Con esto uno tiene donde acudir para buscar registros y para presentar pruebas en caso de que se deba hacer alguna denuncia”.

Vecinos de Villa Alegre implementarán 18 cámaras de vigilancia para brindar mayor seguridad al sector

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, la secretaria de la junta de vecinos, Doris Arellano, dijo estar "muy feliz porque nunca habíamos ganado un proyecto tan grande como este. Y quiero felicitar y agradecer al Gobierno Regional por darnos este proyecto que es un gran beneficio para nuestra comunidad", concluyó.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2025/01/WhatsApp-Video-2025-01-31-at-16.43.55.mp4>

y tú, ¿qué opinas?